

collaboration between FFJ 富山 and

Japan Flower Corporation  
株式会社ジャパンフラワーコーポレーション

# 第73回日本学校農業クラブ北陸大会 150日前イベント

## スマイルフラワーカーペット2022

フィナーレ!チューリップで描く”未来への架け橋!!

5月15日(日)

「元気な富山を創る」という理念を掲げて活動しているサッカーJ3カターレ富山のホームゲームの試合会場である県総合運動公園陸上競技場で県産チューリップ約1万5千本を使用してフラワーカーペットを作成しました。使用した花びらは「2022となみチューリップフェア」終了後に摘花したものです。生花店を営む「ジャパン・フラワーコーポレーション」がボランティアを募集され、中央農業高校生も参加しました。

カターレ富山の躍進と第73回日本学校農業クラブ全国大会令和4年度北陸大会の成功を祈願して「Go!」、「虹」を描きました。虹は夢・希望・幸運を表現しました。

イベント終了後には「カターレ富山 VS Y.S.C.C.横浜」戦のメインS席に招待していただきました。試合結果は私たちの応援もあり5-1でカターレ富山が快勝しました。



